



## En breve conversación, Creel habla con Trudeau sobre economía

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, destacó en su cuenta de Twitter que sostuvo una breve conversación con el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau.



“Tuve una breve conversación con el Primer Ministro @JustinTrudeau , me presenté con las mejores cartas credenciales que tenemos en la @MX\_Diputados: un Congreso paritario, lo cual celebró”, escribió en la red social.

El diputado panista, agregó que en el encuentro, hablaron de economía y otros temas que atañen a la relación bilateral.

“Le transmití que lo más importante es que compartimos los valores de la democracia: la pluralidad, la diversidad y la inclusión de grupos vulnerables y de nuestros pueblos originarios. Suscribo lo que él dijo; el comercio tiene como finalidad al ser humano y no al revés”, puntualizó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-breve-conversacion-creel-habla-con-trudeau-sobre-economia>